

Grupo de control elegido a partir de un grupo de pacientes que fueron sometidos a observación anteriormente.

El uso de controles históricos plantea dudas sobre la validez de las comparaciones, porque es probable que difieran del grupo de tratamiento actual en cuanto a composición, diagnóstico, gravedad de la enfermedad, determinación de desenlaces u otras formas importantes de restar claridad al efecto del tratamiento. El uso de controles históricos puede ser viable en determinadas circunstancias en que los resultados de un tratamiento (o ausencia de tratamiento) estándar se conocen perfectamente y casi no varían en una población de pacientes dada.